

## Un estudio de la UA afirma que medio millón de viajeros usaría el tren de Denia - Información - 20/05/2017

### Un estudio de la UA afirma que medio millón de viajeros usaría el tren de Dénia

► La investigación analiza la demanda del Tren de la Costa y contradice a Fomento al considerarla como rentable

#### ALFONS PADILLA

■ El tren coge fuerza. Si Dénia tuviera ya conexión ferroviaria con Oliva y Gandia (y estación, claro), este año llegarían a la ciudad 514.132 viajeros. Así lo indica un estudio de la Universidad de Alicante que analiza la demanda potencial del Tren de la Costa. Contradice al Ministerio de Fomento, que estimó que los usuarios de esta línea no pasarían de los 360.000. La Universidad aumenta la previsión del estudio informativo de Fomento en un 30 %. Plantea dos horizontes temporales. En 2010, cuando ya funcionarían los servicios de Cercanías de Dénia con València, los viajeros que «desembarcarían» en la capital de la Marina Alta serían 520.000. Y la cosa va a más. En 2030, los usuarios subirían a 540.000.

Con todo, en las conclusiones del informe, se advierte de que en 2030 ya funcionaría el Tren de la Costa entre València y Alicante y también la conexión con el aeropuerto de El Altet. De ahí que con viajeros de cercanías y media y larga distancia, el flujo en Dénia superaría el millón de personas.